

## Berburu Pahala kebaikan, Komunitas Motor PCCB Bagikan Sembako Bersama Personil Polsek Embaloh Hulu

Cucu - [EMBALOHULU.INDONESIASATU.ID](http://EMBALOHULU.INDONESIASATU.ID)

Mar 31, 2024 - 21:34



KAPUAS HULU - komunitas motor PCCB (Putussibau Classic Custom Bike) yang merupakan kumpulan pengguna Motor Classic Custom dikabupaten Kapuas Hulu Khususnya Kota putussibau mengadakan kegiatan berbagi kebahagiaan di bulan suci Ramadhan dengan membagikan Sembako untuk kaum muslim di Kec. Embaloh hulu. Minggu (31/03/2024).

Kegiatan bagi takjil ini dilaksanakan di Mushola Al-jannah Polsek Embaloh Hulu Polres Kapuae Hulu.

Sebanyak 13 anggota komunitas komunitas motor PCCB(Putussibau Classic Custom Bike) dan meminta tolong anggota kepolisian Polsek Embaloh Hulu

untuk mendampingi dalam kegiatan membagikan Sembako yang bertujuan untuk menyebarkan kebaikan di bulan Ramadhan ini.

Pengurus komunitas komunitas motor PCCB(Putussibau Classic Custom Bike) telah menyiapkan paket Sembako sebanyak 15 Paket yang merupakan sumbangan dari anggota dan kas, untuk dibagikan kepada masyarakat Muslim yang ada di Kec. Embaloh Hulu Tepatnya di Mushola Al Jannah Polsek Embaloh Hulu.

Bung Khendi yang biasa disapa Bang Kecong selaku ketua komunitas komunitas motor PCCB(Putussibau Classic Custom Bike) mengatakan “kegiatan bagi sembako ini merupakan bentuk kepedulian sosial terhadap warga masyarakat dan tak lupa juga mengucapkan terimakasih banyak kepada Bapak Kapolsek Embaloh Hulu AKP Rajiman beserta anggota Polsek Embaloh Huku yang ikut mendampingi membagikan Sembako. Ujar Bung Khendi

Kapolres Kotabaru AKBP Hendrawan, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Embaloh Huku AKP Rajinan mengatakan”\_ kegiatan komunitas komunitas motor PCCB(Putussibau Classic Custom Bike) sangat lah bagus dan semoga dengan adanya mau menyisipkan sebagian rezekinya bisa menjadi ladang pahala Dibulan suci Ramadhan ini.pungkasnya

Semoga Dengan Kegiatan di bulan Ramadhan ini bisa berdampak baik untuk masyarakat muslim yang ada di Kec. Embaloh hulu. Semoga kegiatan ini dapat dilaksanakan rutin dan dapat jadi contoh untuk Komunitas motor yang ada di Kapuas Hulu. Tutup Kapolsek